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ACTA DEL PLENO ORDINARIO DE LA JUNTA MUNICIPAL CASABLANCA ACUERDOS DEL
21 DE OCTUBRE DE 2020

En la Ciudad de Zaragoza a las 19,00 horas del día 21 de octubre de 2020, previa
convocatoria al efecto, se celebra en primera convocatoria la sesión ordinaria del Pleno, del
Excmo. Ayuntamiento de Zaragoza, en el salón de sesiones del Centro Cívico “Isaac Valero”
de forma semipresencial, utilizando como método telemático la plataforma ZOOM, con la
presidencia de la Sra. Concejala-Presidenta, Da- María Carmen Rouco Laliena, con la
asistencia presencial de los Srs. Vocales: D. Jesú.s Espallargas Contín (PP), Da. Vanesa
Puértolas Palomero (PP), D. Víctor Bartolomé Ceresuela (PSOE) y Da. Isabel Gracia Cazorla
(vox)
Y asistencia telemática de los Srs. Vocales: D. Borja Hernáez Hernández (PP), D. Javier
Lobera Burillo (C's), D. Julio Peña Yangüela (C's) y D. Francisco Javier Maldonado Pina
(PSOE)
Asisten las Asociaciones de Vecinos: A. VV Olivar CasablancaLas Nieves (presencial), A. VV
Parque de la Junquera (telemáticamente) y A. VV Tomás Pelayo (presencial).
Asiste de forma presencial la Dtra. Del Centro Cívico.
Presente: la Secretaria del Pleno Lucía Berdejo.

Constituido el pleno con la mayoría necesaria y con los requisitos formales exigibles y una vez
solucionados los problemas técnicos, la Sra. Presidenta declara abierta la sesión para deliberar y
resolver sobre los asuntos que comprenden el orden del día. Comunicando que la sesión será
grabada.

La Sra. Presidenta comienza agradeciendo la asistencia y pidiendo un minuto de silencio por el
fallecimiento del Vocal D. Juan José Fernando.

A continuación Da Vanesa Puértolas dice unas palabras en recuerdo de su compañero fallecido
que acaban en aplausos.

ORDEN DEL DÍA:
1.- PARTE RESOLUTIVA

Aprobación del acta de la sesión ordinaria celebrada el día 15 de mayo de 2020

1. PROPOSICIONES DE PRESIDENCIA.- Quedar enterado.
1.1 De informes a acuerdos de Pleno
1.2 De traslado acuerdos Pleno.
1.3 De resoluciones y solicitudes Conceiala-Presidenta.

2. Dar cuenta del cese de Da Pilar de la Osa Pérez, como vocal de la Junta
Municipal de Casablanca, a propuesta del Grupo Municipal Popular,
agradeciéndole los servicios prestados al Ayuntamiento de Zaragoza.

II. PARTE NO RESOLUTIVA

3. INFORME PRESIDENCIA

4. RUEGOS Y PREGUNTAS
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I.- PARTE RESOLUTIVA

Aprobación de las actas de la sesión extraordinaria de Constitución y de la sesión
ordinaria celebradas el día 16 de diciembre de 2019

1. PROPOSICIONES DE PRESIDENCIA.- Quedar enterado.
1.1 De informes a acuerdos de Pleno

1.1.1 Del informe del Servicio de Parques y Jardines, al Exp. 1.620.878/2019 de
acuerdo de Pleno de 16 de diciembre de 2019, en relación a: Solicitud poda
árboles C/ Sagrada Familia.

1.2 De troslodo aguerdos PlenQ.

1.3 De resoluciones y solicitudes Conceiala-Presidenta.
1.3.1 De la Resolución de la Concejala Presidenta de fecha 28 de enero de
2020, de aprobar la justificación de la subvención 2019 de Asociación Villanúa.
ExP. 888.857/2019
1.3.2 De la Resolución de la Concejala Presidenta de fecha 5 de febrero de
2020, de comunicar el informe de la Oficina del Espacio Urbano y Gestión de
Residuos, en relación a cambio de ubicación de contenedores. Exp.
1.651.512/2019
1.3.3 De la Resolución de la Concejala Presidenta de fecha 5 de febrero de
2020, de comunicar el informe de la Oficina del Espacio Urbano y Gestión de
Residuos, en relación con cambio de ubicación de contenedores Exp.
1.651. 194/2019
1.3.4 De la Resolución de la Concejala Presidenta de fecha 3 de marzo de
2020, de aprobar la justificación de la subvención 2019 de A. VV Tomás Pelayo.
Exp. 850.888/2019
1.3.5 De la Resolución de la Concejala Presidenta de fecha 6 de marzo de
2020, de comunicar el informe del Servicio de Conservación de
Infraestructuras, en relación a eliminación de barreras urbanística. Exp.
1.074.831/2017
1.3.6 De la Resolución de la Concejala Presidenta de fecha 16 de julio de 2020,
comunicar el informe del Servicio de Movilidad Urbana, en relación a reparación
de señal en C/ Foratata. Exp. 341.721/2020
1.3.7 De la Resolución de la Concejala Presidenta de fecha 23 de julio de 2020,
de comunicar el informe del Servicio del Espacio Urbano y Gestión de Residuos,
Limpieza Pública, en relación a instalación de contenedores. Exp. 535.301/2020
1.3.8 De la Resolución de la Concejala Presidenta de fecha 1 de septiembre de
2020, de comunicar el informe del Servicio de Parques y Jardines, en relación a
pintar bancos. Exp. 15.470/2020
1.3.9 De la Resolución de la Concejala Presidenta de fecha 1 de septiembre de
2020, de comunicar el informe del Servicio de Parques y Jardines, en relación a
arreglo de fuentes. Exp. 339.789/2020
1.3.10 De la Resolución de la Concejala Presidenta de fecha 1 de septiembre
de 2020, de comunicar el informe del Servicio de Parques y Jardines, en
relación a colocación de bancos. Exp. 341.843/2020
1.3.11 De la Resolución de la Concejala Presidenta de fecha 30 de septiembre
de 2020, de comunicar el informe de Movilidad Urbana, en relación a
marquesina en Camino Fuente Junquera. Exp. 1.435.452/2019
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DAR CUENTA DE OTROS ASUNTOS RELACIONADOS CON EL
DISTRITO

1.3.12 Respuesta del Servicio de Parques y Jardines, en relación a solicitud de
pintar y revisar bancos. Exp. 1.169.184/2019
1.3.13 Solicitud a Servicios Públicos: colocación de marquesinas en el distrito.
Exp. 562.439/2020
1.3.14 Solicitud autorización a Parques y Jardines para que el grupo de
petanca pueda seguir manteniendo zona verde. Exp. 562.299/2020

El Vocal del PP, D. Jesús Espallargas, indica que el punto 1.1.1 no está
solucionado y el punto 1.3.10 a pesar de la denegación cree que hay espacio
suficiente. La Sra. Presidenta lo mirará y se pedirá una aclaración.
El Vocal del PP solicita información sobre la ampliación de la L57 hasta
Valdefierro, recogido en el Acta anterior. La Sra. Presidenta informa que lo ha
llevado a Comisión varias veces y pone en conocimiento el coste de dicha
modificación, explicando que quedaba paralizada por motivos económicos.
Se solicitará que vuelvan a estudiarlo.

2. Dar cuenta del cese de Da Pilar de la Osa Pérez, como vocal de la Junta
Municipal de Casablanca, a propuesta del Grupo Municipal Popular,
agradeciéndole los servicios prestados al Ayuntamiento de Zaragoza.
La Sra. Presidenta da cuenta del cese, estando a la espera de que desde el Grupo
Municipal Popular nombren dos nuevos Vocales.

II. PARTE NO RESOLUTIVA

3. INFORME PRESIDENCIA
La Sra. Presidenta da cuenta de algunos asuntos:
- Informa sobre las actividades estables del Centro Cívico para el curso 2020-2021.
Se han aprobado 39 que cumplen con toda la normativa y se han denegado 2
porque no garantizan la seguridad de los participantes.
Hay tres entidades que han solicitado impartir cuatro actividades nuevas y que han
sido aprobadas. Todas ellas cumplen estrictas medidas de seguridad.
- Ha comenzado a impartirse el curso contra la brecha digital, con gran aceptación y
satisfacción por parte de los asistentes.
- Se ha realizado en el día de hoy reparto de hidrogel y mascarillas a los colegios y
residencias del distrito, con la asistencia de las Sras. Vocales: Da. Isabel Gracia del
Grupo VOX y Da. Vanesa Puértolas del Grupo PP. Con excelente acogida por parte de
los perceptores.
- Se ha solicitado la colocación de marquesinas, reiterando la petición de la
marquesina del Camino Fuente de la Junquera, que ya está concedida desde hace
10 años
- Estamos a la espera de la colocación de bancos que la Junta adquirió a finales del
año pasado, por parte de la contrata del Ayuntamiento.
- Se ha solicitado al Servicio de Parques y Jardines que legalicen la zona donde los
mayores del grupo de petanca del barrio plantan flores y las cuidan, junto a las
pistas de petanca .
- Se está estudiando la posibilidad de celebrar para Navidad un concurso de
escaparates con motivos navideños, con el fin de ayudar a los comerciantes.
- Se está consultando con los Servicios competentes el poder invertir en mejorar
alguna de las áreas infantiles del distrito.
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4. RUEGOS Y PREGUNTAS
- A.VV Parque de la Junquera comenta que han comenzado las obras para
ensanche del Camino Fuente de la Junquera en el Liceo y continuarán hacia la curva
peligrosa .
La Sra. Presidenta comenta que ha salido la Mesa de Contratación para la obra de
"adecuación del trazado de la curva del Camino de la Fuente de la Junquera". Será
para el año próximo cuando se empiece la obra.
- A.VV Olivar Casablanca Las Nieves, pregunta si pueden colocarles una cámara
de vigilancia en la sede de su asociación, porque los actos vandálicos son
continuados, con pintadas, arrancan carteles, etc. y les cuesta bastante dinero a la
asociación .

La Sra. Presidenta contesta que se dará cuenta a Policía Local para que
intensifique la vigilancIa y tomen las medidas oportunas.
- La Vocal de PP, Da Vanesa Puértolas, quiere que conste que en el Pleno anterior
cuando la Vocal de VOX retoma el tema del puente, ella dice lo que consta en el
Acta anterior, pero explica que continuó diciendo que habían consultado con
expertos y que los ratios cumplían.
La Sra. Presidenta pide que se vuelva a estudiar, aunque nos basábamos en los
informes emitidos por los Técnicos municipales.
- A.W Tomás Pelayo, informa que solicitaron mediante escrito que plantaran
árboles en los alcorques vacíos y que en prensa han publicado que van a hacerlo,
pero no figura Casablanca.
No funciona un grifo de la Fuente de los Incrédulos
Pregunta si harán la obra de ensanche del Camino Fuente de la Junquera este año.
La Sra. Presidenta le repite lo que ya ha comentado anteriormente.
- A.VV Parque de la Junquera agradece que hayan asfaltado los baches de la
Calle del Geranio y por la colocación de farolas en el parque de la Junquera.
La Presidenta se alegra.
- El Vocal de PP, D. Borja Hernáez, pregunta si se va a asfattar alguna calle del
barrio, porque a la calle La Vía le haría falta.
La Sra. Presidenta contesta que para el año que viene se retomarán estas
atuaciones y se tendrá en cuenta.

La Sra. Presidenta da por finalizada la sesión plenaria agradeciendo la asistencia a los
presentes.

Se levanta la sesión a las 19,45 horas.

LA PRE: LA SECRETARIA.
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